



Como está ya mencionado antes nuestro proyecto se basa en la ayuda a los demás y el poder conseguir que alguien se abra a otra persona. Por esto los aspectos más importantes que necesitamos hacer para que nuestro proyecto de empresa funcione:

- Psicólogos que tengan experiencia, que sean profesionales y que estén especializados en diferentes enfermedades mentales, y hayan trabajado con adolescentes y niños desde 10 a 18 años.
- Voluntarios a los que les daremos cursos express para que ayuden mejor y que hayan pasado por los mismo que los pacientes, para que ellos tengan a alguien con quien hablar y quien les entienda.
- Las compañías telefónicas tienen que ser eficaces, rápidas y profesionales para poder tener su servicio al instante y sin problemas de conexión o cobertura.

